
・高齢者が安心して暮らせる支援について
市民の多くは、住み慣れたこのまちで、生きがいを持ち、たくさんの人々と
ふれあいながら健やかに暮らしていきたいと願っている。生きがいづくりで
は「三世代が交流の機会」、少子高齢化社会の新しい乗り物「超小型モビ
リティの導入」、自分の人生史を残す市独自の「エンディングノートの提供」
の三点を要望。

・創業支援による地域経済の活性化について
経済活性化に最も寄与すると考えられる創業や事業継承を推進し、多くの
若年者がこの地に定着して頂けるよう創業意欲の喚起、能力アップの支援
を要請

ゆうき刷新　～若い力で新風を～

二つの質問をし、併せて提案要望も出しました。（2面に詳細掲載）

9月11日に召集され、9月27日までの17日間に渡り開かれました。

　初日には平成25年度各会計の補正予算、平成24年各会計の決算認
定、選任などの市長提出案件15件、請願1件が上程され、審議採択が行
われました。
　会期中の９月１６日には任期満了を迎えた木村裕教育長が退任されまし
た。任期４年半の間には東日本大震災が発生し、教育現場に混乱が生じ
たかと思いますが、教育長はじめ関係者の皆様のご尽力で早期復旧が図
れました。今後の益々のご活躍をご祈念しています。
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差　　引

科　　目 歳　入　額 歳　出　額 差　　引

一 般 会 計 174億3,053万円 162億1,767万円 12億1,286万円

2億1,914万円 4億9,966万円 △2億8,052万円

特 別 会 計 117億5,417万円 114億3,193万円 3億2,224万円

水 道 事 業 会 計 収　　入 支　　出

特 別 会 計 107億 1,140万円

収 益 的 収 支 10億6,616万円 10億2,411万円 4,205万円

資 本 的 収 支

資本的収支の不足分は当年度消費税資本的収支調整額、過年度分損益勘定留保資金で補てん

平 成 2 4 年 度 末 現 在 高

水 道 事 業 会 計 47億 2,164万円

市 債 の 状 況

一 般 会 計 140億 5,668万円

大橋やすのり活動レポート 



答弁 地域包括支援センターは，保健，医療，福祉サービスをはじめ，さまざまなサービスを必要
に応じて，総合的，継続的に提供し，包括的に支援することを目的とし，平成１９年４月に開設し
た。事業として,総合相談支援事業，権利擁護事業，包括的・継続的ケアマネジメント事業，介護
予防ケアマネジメント事業を行っている。地域の特性や状況に応じた柔軟な事業運営を行い，高
齢者が可能な限り住み慣れた地域において，継続して生活できるように取り組んでいる。
今後の方向性として「第５期結城市高齢者プラン２１」では，「心と心で織りなす　ふれあいのあるま
ち　結城」を基本理念にして，高齢者の皆様が，住み慣れた地域で健やかに暮らしていけるよう，３
つの基本目標，９つの基本施策とそれを着実に達成するための基本事業を定めている。現在，こ
の基本事業の推進を図り，毎年事業の進捗状況と新たな課題を把握する中で，課題等の解決に
ついては，地域関係者，関係機関の協力を頂きながら，高齢者一人一人のサポートに努めてい
る。
　本市の目指すべき高齢社会の姿とそのあり方としては「第５期結城市高齢者プラン２１」に基づ
き，明るく活力のある健康長寿社会，介護が必要になっても，尊厳を保持して暮らせる社会をめざ
して，地域住民等が連携して，地域全体で高齢者を支えていくまちづくりを目指していく。
また，医療，介護，予防，住まい，生活支援などについて，行政と関係機関が連携をとり合いなが
ら，各種施策・各種事業を推進して，誰もが望む福祉のまちづくりを進めてまいりたいと考えてい
る。

私の質問意図　結城市民の多くは、住み慣れたこのまちで、生きがいを持ち、たくさんの人々と
ふれあいながら健やかに暮らしてきたいと願っている。本市はそのような市民の期待に応えられる
終の住処として「いつまでも安心して暮らせる地域づくりを推進」していかなければならない。市民と
行政が一体となって取り組んでいく重要な問題であり、その行政の進むべき方向性を問い質した
い。

●高齢者が安心して暮らせる支援について

●創業支援による地域経済の活性化について

住民の心身の健康の保持と生活の安定のために必要な援助を行う「地域包括支援センター」が存
在しているがどのように機能しているか。また、本市を終の住処として選択して頂けるような体制を作
るために、総合的に目指すべき高齢者社会の在り方についてもお聞きしたい。

創業を検討している方創業間もない方、後継者で新事業を考えている貴重な人材や企業を地域に
根差した経営を支援していくことは地域経済の発展に大きく寄与していくと思われるが、行政としての
役割と公的機関との連携強化に向けた大きな方向性についてお聞きしたい。

答弁 工業の面については，これまで企業誘致は積極的に推進してきたものの，立地した企業に
対するフォローアップ等があまり図られてなかったため、８月７日に市民情報センターにおいて「産
業振興に関する企業説明会」と題した企業向けセミナーを開催。市内の製造業社約300社に案内
を出したところ，９２社200名の出席のもと開催をした。茨城県などの担当者から「ものづくり支援」，
「販路開拓支援」及び「ベンチャー支援」に加え，県西地域における企業立地動向も説明して頂い
た。来年度以降もこのような企業説明会を開催していきたい。
現在，東日本大震災の復興支援や，日本経済再生のための緊急経済対策として，各種の産業振
興策が講じられており，大手企業・中小企業ともども有効なものを取り入れ，かつ，商工会議所を
はじめとした各団体とも連携を強化し，地域の活性化に向けた総合的な支援を目指すことが，行
政の役割であると考えている。

私の質問意図　商工会・会議所を代表する公的機関は国から直結した制度を地域経済に反映
できる重要な役割も持ち、地域経済の活性化に大きく寄与している。当然今回問題提起した創業
者の支援にも取り組んでいる。会議所との棲み分けの難しさもあり、監督する立場でもないが、行政
としては約１６００万以上の補助金を支出している以上、相互に連携していかなければ行けない立
場である。創業意欲の喚起、創業への自信・能力アップの支援をお願いしたい。



7月6日 ホタル祭り

7月8日 結城ブランド検討委員会先進地視察（小山市）

7月9日 議会情報推進委員会

7/10～12 全国市議会議長会研究フォーラム（旭川市）

7月22日 8月全員協議会

7月22日 庁舎建設特別委員会

7月25日 正副委員長会議

8月3日 結城市消防団第4分団操法訓練発表会

8月8日 結城ブランド検討委員会先進地視察（鹿沼市）

8月9日 結城盆踊り大会

8月17日 24時間リレーマラソンソフトボール大会

8月21日 8月全員協議会

8月21日 庁舎建設特別委員会

9月11日 第三回定例会　開会

9月11日 議会情報推進委員会

9/12～13 第三回定例会　一般質問

9月14日 結城市立結城中学校　秋季大運動会

9月14日 第23回ふれあい福祉の集い

9月16日 前副市長北畠守氏お別れ会

9月17日 常任委員会　総務委員会

9月20日 決算特別委員会　総務委員会

9月24日 決算特別委員会　産業建設委員会

9月25日 決算特別委員会　教育福祉委員会

9月27日 第三回定例会　閉会

9月28日 結城市立城南中学校　秋季大運動会

9月28日 第1回男女共同参画基礎講座

↓
ホ
タ
ル
祭
り

 

↓
第
4
分
団
 

 
操
法
訓
練
発
表
会

 

↓
下
り
松
職
員
親
睦
会
 

 
除
草
作
業

 

↓
第
二
十
三
回
ふ
れ
あ
い
 

 
福
祉
の
集
い

 



≪PCサイト≫

事務所 結城市下り松8477-1

0296-33-0084

Email info@0084.moo.jp

WebSite http://0084.moo.jp

オフィシャルサイト ソーシャルメディア

要望・座談会・ミニ集会のご案内

https://www.facebook.com/yasunori0084

「大橋やすのり」のfacebookページ。
「いいね！」「コメント」お願いします。

https://plus.google.com/111078126349327116722

携帯電話、スマートフォン
からはこちらのアドレスから
お願いします。

「大橋康則」でキーワード検索下さ
い。グーグル登録者のみ閲覧可でき
ます。

「大橋やすのり」でキーワード検索下
さい。ミクシー登録者のみ閲覧できま
す。

主に政治活動のつぶやきです。アカ
ウントは「oh0084」です。

https://twitter.com/oh0084

mixi.jp

http://0084.moo.jp

http://0084.moo.jp/mobile/

≪携帯サイト≫

あとがき

　2020年東京オリンピック・パラリンピックが
決まりました。多くの国民がこの知らせに歓
喜し７年後のその時のイメージを持ったこと
だと思います。種目で競うだけでなく日本人
として最大限のおもてなしをし、世界の平和
のためにその日本人の心を発信してほしい
と思います。その１年前の2019年には茨城
県で第74回国民体育大会が開催されます。
魅力度の低い本県の最大のアピールの場
でありこのチャンスも生かして欲しいと思い
ます。

ご案内の住所や氏名に関して誤字脱字、ま
たご不幸によるご無礼には心よりお詫び申
し上げます。諸事情により会報の必要のな
い方はお手数ではありますが下記までご連
絡をお願いします。

大橋やすのり後援会

TEL/FAX

　子どもたちの未来やまちの活性
化について皆さんとの語らいの場
があれば是非お声かけください。
政治活動に限らず、これからの結
城市のことや私個人のボランティ
ア活動や社会人としての経験談な
ど私の考えをご紹介しながら、市
民の皆様の貴重なご意見を伺い
たいと考えています。 ご近所・友
人知人の集まり、地域のイベントな
ど何でも結構です。お気軽にお声
掛けください。

【申込事項】

・ご氏名（ふりがな）

・ご連絡先

・会の名称、趣旨

・希望する日やお時間、場所

・当日の話題やテーマなど

※ご都合に応じて調整しますのでご遠慮

なくお申し付け下さい。

下記ご連絡先までお願いします。


